

GO.WEB.ID

Patroli Someah/KRYD Polsek Bojongpicung di Counter Telepon Seluler

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Oct 27, 2023 - 16:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Wilayah hukum Polsek Bojongpicung terus ditingkatkan keamanan dan ketertiban masyarakatnya melalui program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Pada hari Jum'at, 27 Oktober 2023, Ipda Sutaryo, Kanit Bimmas Polsek Bojongpicung, memimpin patroli dengan mendatangi pemilik counter telepon seluler di Bojongpicung.

Counter telepon seluler adalah salah satu pusat layanan penting bagi masyarakat yang memerlukan perangkat telekomunikasi. Dalam patroli ini, petugas kepolisian mendekati pemilik counter telepon seluler dan memberikan pesan-pesan kamtibmas. Pesan-pesan tersebut mencakup pentingnya menjual perangkat telekomunikasi secara sah dan tidak terlibat dalam perdagangan barang ilegal, serta melaporkan aktivitas mencurigakan.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, menjelaskan bahwa upaya seperti ini sangat penting untuk memastikan keamanan dan ketertiban di sekitar pusat layanan telekomunikasi. "Kami ingin memastikan bahwa counter telepon seluler di wilayah kami beroperasi secara legal dan memberikan layanan yang baik kepada masyarakat," katanya. "Kami juga ingin mencegah peredaran barang ilegal yang bisa membahayakan keamanan."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto memberikan apresiasi kepada personel Polsek Bojongpicung atas upaya mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. "Upaya seperti ini penting untuk melindungi masyarakat dan memastikan bahwa layanan telekomunikasi yang mereka gunakan aman dan terpercaya," katanya. "Kami berharap program Patroli Someah/KRYD ini terus berlanjut untuk kesejahteraan masyarakat Bojongpicung."

Program Patroli Someah/KRYD di counter telepon seluler Bojongpicung adalah contoh nyata bagaimana kepolisian setempat dapat berinteraksi langsung dengan bisnis lokal untuk memastikan bahwa layanan yang mereka berikan aman dan sah. Semoga upaya seperti ini dapat terus meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat.